

Van: Sarie Abdeslam <info@dounia-news.com>

Aan: veerle.solia@amsab.be

Datum: 09/11/2011 09:42 AM

Bijlagen:  [Nature Bkrd.jpg](#) (4 kB)

Onderwerp: DN 1137 Semaine du 5 au 11 septembre 2011

Dounia News

DN n° 1137 : Semaine du 5 au 11 septembre 2011

NEW

Dounia News a le plaisir de vous annoncer qu'à partir de la semaine prochaine une nouvelle rubrique sera assurée mensuellement, chaque première semaine du mois : La Femme ou l'Homme du mois. Personnalité binationale sportive, politique, littéraire, économique, scientifique, religieuse, associative etc.

Tribune libre

L'Education des jeunes en Belgique

Par CHATAR Saïd

« Blessure par le fer guérit, blessure par la langue ne guérit pas », proverbe oriental

A l'occasion de la rentrée des classes, J'ai trouvé opportun de rédiger un article en prenant en considération dans la suite de ces lignes les jeunes générations issues de l'immigration qui montent dans ce beau pays, la Belgique.

En effet, le problème de la compréhension mutuelle entre les différentes communautés et la symbiose de celles-ci vivant en Belgique se dessine bien à l'école.

Les enfants qui sont à l'école en ce moment, aussi bien Belges que ceux issus de l'immigration, auront moins de raisons que les adultes d'aujourd'hui de s'ignorer et moins d'excuses s'ils se méprisent réciproquement : ils trouveraient un pays installé, développé et jouissant d'une stabilité politique et institutionnelle, qui aurait fait oublier les quiproquos et les incompréhensions du début.

Encore faut-il que, dès l'école, ils aient reçu quelques enseignements qui les prédisposent à s'entendre et les préparent à leur collaboration future.

L'école, qu'elle soit d'ailleurs publique ou privée, par destination, ne joue pas d'autre rôle que celui d'agent de rapprochement entre les différentes communautés cohabitant désormais en Belgique. Qu'elle enseigne aux enfants les langues (surtout française et néerlandaise), les connaissances usuelles ; elle s'applique à toute heure à faire comprendre à ses élèves les différentes civilisations, bien sûr, occidentales, mais aussi orientales et autres, et à les préparer à une participation plus intime aux travaux de demain.

Lire la suite :

<http://akhbardounia.wordpress.com/2011/09/09/l%e2%80%99education-des-jeunes-en-belgique/>

MAROC

Chronique**Vote des RME : le casse-tête chinois**

Imagine-t-on par exemple une Rachida Dati votant, ou plus encore, se présentant au Maroc alors qu'elle occupe la fonction qui était la sienne en France ?



Une fois n'est pas coutume, voilà que des hommes entendent prendre exemple sur les femmes, qui plus est en matière politique ! Lors d'un point de presse organisé courant août par un collectif d'associations de Marocains du monde (MDM), le président de celui-ci a eu le propos suivant : «Nous voulons faire comme les femmes», a-t-il déclaré aux journalistes présents. Référence était faite à la liste nationale, les associations réunies dans le collectif en question tenant de manière impérieuse à ce que, par ce biais, les MDM prennent part aux prochaines législatives. Lors de la dernière réforme constitutionnelle, le droit de vote et d'éligibilité de ces derniers a été inscrit dans la loi suprême, satisfaisant une revendication vieille de plusieurs décennies. Dans l'article 17, il est, de plus, explicitement stipulé que le vote des MDM doit pouvoir se faire à partir des pays d'accueil. Or, en raison de la proximité de la date arrêtée pour les élections à venir, à savoir le 25 novembre, les autorités ont fait comprendre qu'il n'était techniquement pas possible, pour cette fois-ci du moins, de mettre en place les moyens nécessaires à cet effet. Et, par la voix du ministre de l'intérieur, ont proposé que le vote se fasse par procuration. Nièc, ont répondu les militants associatifs les plus engagés sur le sujet, le vote est une affaire strictement personnelle, il ne saurait être question de le déléguer à des tierces personnes. La seule solution transitoire acceptable à leurs yeux serait donc de passer par la liste nationale. D'où la demande adressée au gouvernement et aux partis politiques de «faire comme les femmes», à savoir de disposer d'un quota dans le cadre de la liste nationale.

Lire la suite :

<http://www.lavieeco.com/news/debat-et-chroniques/vote-des-rme-le-casse-tete-chinois-20179.html>

Exposition**"Le Maroc et l'Europe, six siècles dans le regard de l'autre"**
à Paris du 8 septembre au 8 octobre 2011

Sous le Haut Patronage de Sa Majesté Le Roi Mohammed VI, le Conseil de la communauté marocaine à l'étranger (CCME) et le Centre de la culture judéo-marocaine (CCJM, Bruxelles), en partenariat avec la Mairie de Paris, présentent l'exposition itinérante « « Le Maroc & l'Europe, six siècles dans le regard de l'autre » à l'Hôtel de Ville (Paris 4ème) , du 8 septembre au 8 octobre 2011. Un séminaire international sur les relations franco-marocaines sera organisé le 4 octobre à l'Hôtel de Ville de Paris.

Produite par le CCJM et le CCME, et après le succès rencontré auprès du public et de la presse à Bruxelles, Rabat et Anvers (Belgique), les organisateurs projettent d'autres présentations dans différents pays (Pays-Bas, Espagne, Angleterre et Etats-Unis)

Lire Ika suite :

<http://www.ccme.org.ma/Ev%C3%A9nements-du-CCME/Ev%C3%A8nements-2011/exposition-le-maroc-et-l'europe-six-siecles-dans-le-regard-de-l'autre.html>

**Le célèbre Moussem des fiançailles d'Imilchil se déroulera du 15 au 17 septembre prochain
Le Moussem des fiançailles qui a lieu au village d'Ait Aameur, à une vingtaine de kilomètre d'Imilchil reste le plus grand rassemblement dans la région.**

Si le Moussem est devenu surtout célèbre par son activité sociale, dans la mesure où les hommes des tribus avoisinantes y viennent pour choisir leur mariée et fêter le mariage collectivement avec d'autres, la manifestation a pris une autre dimension depuis déjà trois décennies.

NDLR

Pour plus d'infos sur cet événement :

<http://www.aidha.com/portfolios/portfolio3/yves1.html>
<http://hyba.over-blog.com/article-36541065.html>

<http://mgb.minutebuzz.com/2011/08/22/le-moussem-des-fiancailles-dimilchil-une-tradition-qui-ne-se-perd-pas/>



BELGIQUE

L'Exécutif des musulmans de Belgique sortira-t-il de l'impasse?

L'Exécutif des musulmans de Belgique (EMB), en crise de fonctionnement depuis des années, peut à nouveau compter sur le financement de l'Etat belge. Cela suffira-t-il à insuffler un souffle nouveau à un organisme en mal de légitimité et agité par des conflits internes ?

D'après l'agence de presse Belga , le ministre belge de la Justice a signé, lundi 29 aout, deux arrêtés royaux « en vue de permettre à l'Exécutif des Musulmans de Belgique (EMB) de gérer les affaires courantes. Les moyens financiers seront mis à sa disposition à court terme ». Le communiqué officiel du ministère met fin à sept mois d'arrêt des subventions de l'Etat à l'organisme censé organiser et représenter le culte musulman en Belgique.

Lire la suite :

<http://www.yabiladi.com/articles/printview/6769/l-executif-musulmans-belgique-sortira-t-il-l-impasse.html>

Le taux de croissance de l'économie belge s'établirait à 2,4% en 2011 et à 1,6% en 2012



Conformément à la loi du 21 décembre 1994, l'Institut des Comptes nationaux a communiqué les chiffres du budget économique au ministre pour l'Économie et la Simplification administrative.

Communiqué de presse :

http://www.plan.be/press/press_det.php?lang=fr&TM=30&IS=67&KeyPub=1071

Cordiallement, Dominique van der Wal
Webmaster. Federaal Planbureau - Bureau fédéral du Plan

EUROPE

BOYCOTT

Voici le code des produits israéliens à boycotter



le 729 du cote barre désigne israél

Indépendance de la Palestine

Notre campagne pour l'indépendance de la Palestine, forte de 900 000 voix, a suscité une large adhésion dans le monde entier. Mais pour obtenir les votes décisifs dans les pays clés de l'UE, nous devons faire entendre notre message d'espoir pour la Palestine de manière spectaculaire dans les



prochaines 72 heures -- et 10000 petits dons peuvent faire la différence. Cliquez ci-dessous pour faire un don:

Le débat sur la demande de reconnaissance de l'Etat palestinien entre dans sa phase finale -- et si nous unissons nos forces dans les prochaines 72 heures, nous pourrions obtenir le leadership crucial de l'UE, nécessaire pour faire adopter cette demande.

A l'heure actuelle, trois pays clés - la France, le Royaume-Uni et l'Allemagne - demeurent indécis sous la pression des opposants à la requête qui tentent d'écartier cette nouvelle opportunité de liberté. Pour les forcer à se décider, nous prévoyons une remise spectaculaire de notre pétition forte de 900 000 voix, sous forme d'un immense drapeau palestinien de 300 m² juste en face du lieu de réunion du Conseil de l'UE. Nous devons également réaliser d'urgence 3 sondages d'opinion pour montrer clairement à ces dirigeants que leurs concitoyens soutiennent cette reconnaissance, et couvrir les journaux d'encarts pleine page.

Nous pouvons attirer l'attention de nos responsables politiques, leur montrer cet appel massif des citoyens à agir et faire retentir le message d'espoir pour le peuple palestinien. L'occasion pourrait ne pas se représenter - si 10 000 d'entre nous font un petit don maintenant, nous pouvons utiliser ces fonds d'urgence pour des actions percutantes, indispensables en ce moment critique:

https://secure.avaaz.org/fr/time_for_palestine/?vl

Déclaration à l'AFP.

Ce responsable demande le retrait "immédiat" de la page postée sur le réseau social et a annoncé la décision du CFCM de porter plainte.

Contacté par l'AFP, le ministère de l'Intérieur n'a pas souhaité réagir immédiatement.

L'appel, intitulé "Egorger les musulmans à la place des moutons", donne rendez-vous au monde entier, le 6 novembre, le jour de la célébration de la fête musulmane du Sacrifice, ou Aïd-el-Adha. "On pourra enfin faire la fête pour une bonne raison", justifie son auteur.

Pendant l'Aïd-el-Adha, qui clôture le grand pèlerinage de La Mecque, les musulmans doivent immoler une bête pour marquer le souvenir d'Abraham qui a failli immoler son fils Ismaïl avant que l'ange Gabriel ne lui propose à la dernière minute de sacrifier un mouton à sa place, selon la tradition musulmane.

"C'est une fête qui ne concerne pas que les musulmans puisque Abraham est le père des trois religions monothéistes", a observé M. Zekri selon lequel "les actes islamophobes ont augmenté depuis les débats sur l'immigration et l'islam" de l'UMP. "Aujourd'hui, il est facile de s'attaquer aux musulmans dans l'impunité", a-t-il déploré.

"Nous entrons dans une nouvelle phase de l'horreur islamophobe qui touche notre continent et plus spécifiquement notre pays", commentait sur son site internet un Collectif contre l'islamophobie en France (CCIF).

"L'antisémitisme ne faisant plus recette, les groupes fascistes profitent de l'inaction du gouvernement face à l'islamophobie pour redoubler leur menaces à l'encontre de concitoyens qui ont pour seul tort d'être musulmans comme d'autres avaient pour seul tort d'être juifs durant l'Entre-deux guerres", selon ce collectif.

Contactée par l'AFP, cette association basée à Paris, a indiqué avoir saisi la direction centrale de la police judiciaire et rédigé une mise en demeure à Facebook pour le retrait de l'appel incriminé.

Source : France 24/AFP 9/9/2011

Cet incroyable appel au meurtre de musulmans sur Facebook

Le Point.fr - Publié le 08/09/2011 à 18:25 - Modifié le 09/09/2011 à 12:28 Le réseau social diffuse un message incitant à égorer des musulmans en prévision de la fête musulmane de l'Aïd en novembre.

Le message est laconique mais radical : "Égorger les musulmans à la place des moutons." C'est un appel au meurtre de musulmans diffusé depuis mercredi sur Facebook. L'événement, selon ses promoteurs, doit se tenir le 6 novembre prochain, date qui coïncide avec la fête musulmane de l'Aïd el-Adha, la plus grande célébration islamique qui commémore la soumission d'Abraham à Dieu.

Le Collectif contre l'islamophobie en France (CCIF), qui a révélé l'information, a saisi le ministère de l'Intérieur pour connaître les suites qu'il entendait donner à ces menaces. "Nous avons rédigé une mise en demeure à Facebook et signalé les faits à la DCPJ", explique une des responsables du CCIF.

Pour le moment, aucune suite policière n'a été donnée à ces signalements. Contactés par Le Point.fr, la DCRI, le ministère de l'Intérieur et Facebook n'avaient pas encore réagi le 8 septembre en fin d'après-midi.

Communiqué

Égorger les musulmans à la place des moutons

Musulmans Progressistes tient à porter plainte suite à la publication sur le réseau social "Facebook" d'un évènement prévu à la date du 06/12/2011 (jour de l'Aïd El Kébir) incitant les internautes à "égorger les musulmans" et cela "dans le monde entier" donc y compris en Belgique.

Musulmans Progressistes réagit donc car ses membres se sentent touchés dans leur identité plurielle. Ce n'est pas une "simple provocation" mais toute une communauté, à travers cette incitation à la haine ainsi qu'à la violence, qui fut visée.

Après les évènements de l'île d'Utoya en Norvège qui nous ont démontré que le passage de la "théorie" à la "pratique" était possible pour certains néo-nazis aux discours populistes, nous sommes en droit de considérer cet appel très au sérieux.

Le Centre de l'Egalité des Chances enregistrera notre plainte et nous espérons vivement que cette affaire soit suivie avec la plus haute importance.

Lien de la page en question: <http://www.facebook.com/event.php?eid=203492039713055>

Bien à vous,

Benyekhlef Fouad
Collectif Musulmans Progressistes
www.musulmansprogressistes.be
+32(0)488/23.65.54

Migration et Développement UN MANUEL POUR LES PRATICIENS ET LES DÉCIDEURS POLITIQUES



Ces dix dernières années, l'Union européenne a accordé une attention accrue à la connexion entre migration et développement. Le grand nombre de communications et de conclusions du Conseil européen portant sur cette question démontre clairement la grande importance que celle-ci revêt dans l'agenda politique européen et international.

Un très grand nombre d'acteurs dans le monde entier cherche des solutions pour faire en sorte que la migration contribue efficacement au développement et, au niveau de l'Union européenne, cela se traduit par une plus grande intégration de la migration dans les politiques de développement de l'UE, avec une prise de conscience accrue de l'importance de la migration en tant que facteur clé du développement.

Lire le manuel :
http://www.migration4development.org/sites/m4d.emakina-eu.net/files/icmd_manuel_migration_et_development_aout_2011_0.pdf

Talence : diffusion d'un tract visant les musulmans, le MRAP porte plainte



Suite à la diffusion d'un tract ordurier diffusé dans les boîtes à lettre de la ville de Talence et visant les musulmans, le MRAP s'associe à l'indignation du Maire de la ville, du Conseiller Général, et des responsables musulmans stigmatisés.

Ce tract s'inscrivant dans les campagnes ordurières du bloc identitaire menée sur l'agglomération bordelaise - notamment par de faux appels du muezzin - constitue une incitation à la haine raciale. Il est reproduit et approuvé sur les sites internet de la nébuleuse identitaire.

Le terreau de la haine entretenu en toute impunité par les diverses variantes de la droite extrême ne peut que conduire au pire, l'exemple norvégien en atteste.

Le Maire de la ville a déposé plainte pour incitation à la discrimination et à la haine raciale en raison de l'appartenance à un groupe religieux. Le MRAP entend aussi poursuivre en justice les auteurs de ce tract et le Bloc identitaire Aquitaine qui relaie les mêmes appels à la haine sur internet.

Paris, le 8 septembre 2011.

Mouvement contre le racisme et pour l'amitié entre les peuples
43 bd Magenta - 75010 Paris - Tél. : 01 53 38 99 99
Site web : <http://www.mrap.fr>

European Job Day



Organisé par la Commission Européenne et le Portail européen sur la mobilité de l'emploi EURES dans le cadre des European Job Days (EURES)

Date : le samedi 1er Octobre 2011 au Berlaymont - Commission Européenne à Bruxelles

Participez au European Job Day Brussels qui rassemble à chaque édition plus de 10.000 candidats multilingues et motivés parmi les plus qualifiés. Le European Job Day Brussels est un événement de recrutement pour tous les types d'entreprises et d'organisations. Son objectif est également de fournir toutes les informations pratiques quant aux différents aspects de la mobilité professionnelle en Europe.

<http://www.jobdays.eu/europe/files/evaluation.pdf>

Télécharger le formulaire d'inscription : http://www.jobdays.eu/europe/files/bdc_emp.doc

Public Institution Area" : http://www.jobdays.eu/europe/files/bdc_instit.doc

Envoyez-nous un mail à info@jobdays.eu ou inscrivez-vous maintenant sur le site du European Job Day Brussels

Les relations Islam-Occident ont atteint un niveau dangereux (expert)



Les relations entre le monde islamique et les pays occidentaux ont atteint un niveau dangereux et constituent un problème qui demande à être réglé sans délai, estime Alexander Rahr, directeur du centre Berthold Beitz auprès de la Société allemande de politique étrangère.

"Je ne veux pas parler d'une guerre entre le monde islamique et l'Occident, mais ce problème - longtemps ignoré - est sur le point d'atteindre un niveau dangereux et requiert des solutions efficaces. Cela dit, ces solutions doivent être conçues avec prudence, sinon elles provoqueront des guerres civiles ou interethniques en Europe. Sur ce plan, la Russie pourrait se heurter aux mêmes problèmes", a-t-il déclaré à RIA Novosti en marge du Forum politique international qui s'est ouvert mercredi à Iaroslavl.

Selon l'expert, la situation dans les pays européens est explosive. Personne ne pouvait imaginer que des événements aussi tragiques se produiraient en Norvège. Et pourtant, estime M. Rahr, il serait erroné de parler de l'échec du multiculturalisme.

"De telles déclarations sont faites par certains hommes politiques pour gagner le soutien des électeurs", a-t-il conclu.

Source : Rianovosti 9/9/11

AGENDA

Révolutions arabes vrai ou fol espoir ?

par Radhia Nasraoui, Avocate tunisienne, DHC de l'ULB, Mohamed Sifaoui, Journaliste et écrivain et Guy SPITAEELS, Professeur honoraire de l'ULB
Organisé par Cultures d'Europe (dans le cadre de la rentrée académique de l'ULB)

Le débat sera animé par Guy Haarscher, Professeur à l'ULB

Date : le jeudi 22 septembre 2011. A 20h

Lieu: ULB, Campus du Solbosch, Auditoire K1

Adresse : avenue Buyl 87A, 1050 Bruxelles

Renseignements:Bénédicte Meekers

Tél: 02 650 23 03 - E-mail: Benedicte.meekers@ulb.ac.be

<http://www.ulb.ac.be/culture-europe/culture-europe.html>

Conférence-Débat

«Le printemps arabe : un premier bilan » et « La Palestine : pour quoi faut-il revenir aux Nations-Unies ?»

par Bichara KHADER

Jeudi 29 septembre 2011 à 20 h

À l'Université de Liège

Salle Godefroid Kurth

Place Cockerill 3 - 4000 Liège

Bichara KHADER est professeur à la Faculté de sciences politiques, économiques et sociales de l'Université catholique de Louvain, il y dirige le Centre d'Etudes et de Recherches sur le Monde Arabe Contemporain (CERMAC) et y enseigne notamment un cours intitulé Enjeux contemporains du développement. La presse ne parle plus que très peu des révoltes arabes hormis pour parler de la guerre en Libye et de la répression sanglante en Syrie. Cette conférence sera l'occasion de voir où en sont les processus de changements dans le monde arabe et de voir quelles solutions a le peuple palestinien pour mener à bien « sa » révolution. Le gouvernement palestinien ayant décidé de demander à devenir membre à part entière de l'ONU afin de devenir indépendant, quelles sont ses perspectives d'avenir alors qu'Israël et les USA ont d'ores et déjà annoncé leur opposition à un tel projet ? La troisième révolution arabe (après celle contre le colonialisme et celle contre les dictateurs) sera-t-elle palestinienne ?

P.A.F : 1 euro - Gratuit pour les étudiants, chômeurs et Art. 27

Arab Women's Solidarity Association-Belgium asbl a le plaisir de vous proposer une Rencontre-débat avec l'écrivaine et militante pour les droits des femmes : Dr. Nawal El Saadawi

« Droits des femmes et révoltes du monde arabe »

Date : le lundi 26 septembre 2011 à 18h30

Lieu : Centre Amazone

Adresse : 10, rue du Méridien 1210 Bruxelles (local A017)

PAF : 5 euro (boissons et petits sandwichs inclus)

Traduction de l'intervention (anglais-français) : Faten Makarem
Modératrice : Gesine Marder

Réservation obligatoire pour le 21/09 au plus tard au 02.229.38.10 ou sur awsabe@gmail.com

AWSA-Belgium est une antenne d'AWSA International, fondée en 1982 en Egypte par le Dr. Nawal El Saadawi. S'inscrivant en droite ligne dans les objectifs tels que définis par AWSA International, l'association milite pour la promotion des droits des femmes originaires du monde arabe tant dans les pays d'origine que d'accueil. Suivant le principe de la laïcité, AWSA-Be organise et soutient des initiatives qui visent la participation des femmes dans tous les domaines de la vie publique ou privée ainsi que leur libération de toute domination politique, sociale, économique et religieuse.

Arab Women's Solidarity Association - Belgium ASBL

www.awsa.be - 0486/61 80 82 - 0881.718.815 - 363-0002517-35 - 02/ 229 38 10

Communiqué de presse : Leesanarabi

Actualité oblige, nous avons tous besoin de comprendre les bouleversements internationaux qui s'opèrent sous nos yeux. Nous avons besoin de savoir ce qui se dit dans le monde arabe, directement dans cette belle langue. Pour cette raison, savoir lire l'arabe devient une nécessité. Nécessité par ailleurs indispensable pour trouver un job à l'avenir car l'économie passe aussi par le monde arabe.

Nécessité oblige, apprendre, améliorer et entretenir votre arabe passe par le site gratuit d'apprentissage de la langue arabe : www.leesanarabi.com.

Débutants: vous pouvez apprendre la langue gratuitement en suivant les étapes du site. Moyens et confirmés: vous pouvez entretenir et améliorer votre arabe en lisant l'actualité des journaux arabes, avec des articles entièrement vocalisés. Et pour prononcer correctement, il y a un CD qui lit tous les textes.

Pour recevoir gratuitement un exemplaire du journal, merci de remplir le formulaire à la rubrique Abonnement du site :

www.leesanarabi.com.

Cordialement, Mehdi

A la rencontre des cultures d'islam

07 Septembre 2011

Le 6e Festival des Cultures d'islam se déroule à Paris du 7 au 17 septembre, avec une intervention d'Edwy Plenel le 14 septembre à 21h30, lors de la soirée spéciale autour du projet de centre communautaire musulman, Park 51, en cours de développement à New York.

Mediapart est partenaire de l'Institut des cultures d'islam à l'occasion de la 6e édition de son festival annuel. L'édition 2011, baptisée « Islam & the city », propose ainsi une réflexion autour de la place de l'islam dans la société occidentale et plus particulièrement aux Etats-Unis depuis les attentats du 11 septembre 2001. L'institut choisit de traiter l'impact des attentats sur la vision que la société actuelle porte sur les cultures d'islam. Pour en finir avec les amalgames entre islam et terrorisme, mais aussi pour s'interroger sur la place et l'intégration de la culture musulmane et de ses lieux d'expression dans la « cité ». Artistes, plasticiens, musiciens et écrivains européens, américains, d'origines musulmanes ou non, seront mis à l'honneur du 7 au 17 septembre, au cours de 10 soirées où se croiseront plusieurs regards sur la culture musulmane new-yorkaise. Une partie des œuvres sera d'ailleurs exposée au Théâtre de la Ville, également partenaire de l'évènement.

Dans le cadre d'une soirée spéciale consacrée au projet de centre communautaire musulman Park 51, à côté de Ground Zero à New York, aura lieu un débat en présence de Sharif El Gamal, américain d'origine égyptienne, initiateur et futur directeur du projet, et d'Edwy Plenel, directeur de Mediapart.

Infos pratiques

Soirée de débat autour du projet Park 51 et projection du documentaire de présentation du projet,

mercredi 14 septembre à 20h30, à l'Institut des cultures d'islam, 19-23 rue Léon, 75018 Paris.
Tél: 01 53 09 99 84 - Métro Château-Rouge.

Le voile et la femme en Islam

Quoi ? □ Midi Littéraire

Quand ? □ Jeudi 22 septembre 2011 à 12h15

Où ? □ Maison de la Solidarité - 66, rue Coenraets - 1060 Bruxelles

Avec qui ? - Jean-Michel Corre, politologue et écrivain

A bien des égards, en Occident, le voile dérange : en tant que signe religieux d'un Islam ostentatoire, et surtout comme entrave faite à la liberté de la femme (liberté chèrement gagnée au cours d'un bon siècle de combats féministes en Belgique). Le voile inquiète également pour ce qu'il peut contenir de revendications politiques de la part d'une communauté en forte croissance, pour ce qu'il révèle comme indéniable changement sociologique en Occident, ou simplement pour l'aspect uniformisé et tristounet dont il enveloppe de nombreuses rues de nos villes. Pas facile donc... Mais au fait, le port du voile est-il une pratique nécessaire de la religion musulmane, relevant de la loi et d'une conviction fondée, ou est-il simplement dérivé de coutumes régionales ou ancestrales ? Peut-on en réglementer le port dans le respect des libertés garanties par les textes fondateurs du droit occidental ?

PAF : 5 euro (sandwiches et boissons compris)

Réservation et paiement vivement souhaitées BIC : GKCCBEBB IBAN : BE05 0680 6844 8075

Contacts : vlacroix@centrelibrex.be ou info@centre-librex.be ou 02.535.06.78 - www.centre-librex.be

Organisation : Pascale De Boeck

Notre école de devoirs va ouvrir ses portes le 01 octobre 2011

à l' adresse suivante : Espace de Dialogue Interculturel asbl - Ecole de devoirs
Avenue de la Reine, 161 - 1030 Schaerbeek

Les inscriptions se feront le mercredi 21 septembre 2011, le samedi 24 septembre 2011 et le mercredi 28 septembre 2011 de 14h30 à 16h30 à l'adresse précitée. Les cours de remédiation ont lieu tous les mercredis et samedis à partir de 14h30.

Les cours sont dispensés par des enseignants de formation qui s'investissent sans relâche pour l'avenir de vos enfants.

Nous restons à votre entière disposition pour tout renseignement complémentaire.

Ahmed EL MASLOUHI, Président de l'Espace de Dialogue Interculturel - E.D.I. asbl - 0487/957 826
Fouad EL HELLAJ, Secrétaire général de l'Espace de Dialogue Interculturel - E.D.I. asbl - 0477/818 755

Conférence

Le Cercle des Etudiants Arabo-Européens de l'ULB vous convie à sa première conférence de l'année académique 2011-2012. Celle-ci se tient à l'occasion du 10ème anniversaire des attentats du 11 septembre. Avec nos invités, nous reviendrons sur les principales conséquences qu'ont eues ces tragiques évènements sur l'ordre mondial.

Nos 3 intervenants apporteront 3 trois regards différents sur ces attentats et leur répercussions :

□Mr. Pascal Boniface, Directeur de l'IRIS (Institut de Relations Internationales et Stratégiques), analysera les conséquences du 11 septembre sur la marche du Monde.

□Mr. Jacob Mahi, Islamologue et Docteur en Histoire et Sciences des Religions, s'intéressera aux impacts de ces attentats sur la vie des Musulmans en Occident.

□Mr. Christian Colsson, Maître de conférence en Science Politique/Relations internationales, nous replongera dans les semaines qui ont suivi les attentats et analysera le revirement politique de l'administration Bush vis-à-vis du Moyen Orient.

Le tout orchestré par Mlle. Leila Mohib, Licenciée en Science Politique et Chercheuse à l'ULB.

INFOS UTILES :

Quand ? Mardi 20 Septembre 2011 à partir de 18h30
Où ? ULB - Campus du Solbosch ; Auditoire Lameere, Avenue Paul Heger, 1050 Bruxelles
Tarif - Membre : Gratuit ; Non-Membre : 2 euro

Rencontre internationale des ONG issues des migrations marocaines les migrants, acteurs et partenaires du développement,

Dates : les 17 et 18 Septembre à Nador

Une rencontre organisée les 17 et 18 septembre 2011 à Nador, par le Conseil de la communauté marocaine à l'étranger (CCME), en partenariat avec l'Agence de l'Oriental, et avec le concours de réseaux associatifs issus de l'immigration marocaines (IDD de France, EMCEMO des Pays-Bas, CODENAF d'Espagne, Migration & Développement du Maroc, et des associations des migrants marocains aux îles Baléares (Al Maghreb) d'Espagne).

Conseil de la communauté marocaine à l'étranger
Mahaj Ryad. Imm 10. B.P 21481 - Hay Ryad - Rabat 10 000 - Maroc
Tél.: +212 5 37 56 66 33 - Fax : +212 5 37 56 66 22

**"Singing Palestine",
sortie officielle de l'album, concerts et projection des clips le samedi 24 septembre 2011**

Le samedi 24 septembre au Théâtre Molière, à 18h30
14 artistes/groupes répondent à l'appel de Singing Palestine et interprètent des chants palestiniens.
3 cinéastes répondent à l'appel de ZIN TV et présentent 3 clips inspirés par Singing Palestine.
lors d'une soirée de soutien au Tribunal Russell sur la Palestine.

Singing Palestine et ZIN TV ouvrent un espace commun de création audiovisuelle autour de la Palestine et invitent des artistes à prendre la parole à travers leur création musicale et cinématographique.

Singing Palestine invite des artistes du "Tout-Monde" à interpréter la musique palestinienne. 13 chants traditionnels et 7 contemporains ont été sélectionnés, puis traduits parmi une centaine de chants collectés. Des artistes belges et internationaux se sont ensuite appropriés ce répertoire pour une nouvelle interprétation. Les bénéfices des ventes des musiques aideront de jeunes musicien(ne)s palestinien(ne)s : cours, stages de musique, achat d'instruments, partitions, etc.

ZIN TV est un collectif de cinéastes, de pédagogues, ainsi que d'artistes et de citoyens actifs dans la construction d'un modèle de communication de participation citoyenne. La mission de ZIN TV est de valoriser l'activité des mouvements sociaux et de stimuler culturellement, socialement et politiquement le potentiel créatif de notre population urbaine ou rurale.

Artistes :

Musiciens : Airlock (Espagne), Awsa Belgique (Belgique), Canteria (Belgique), Quentin Dujardin (Belgique), Constanza Guzman (Belgique/Chili), Manuel Hermia (Belgique), Julie Jaroszewski (Belgique), La Troupe Eustache (Belgique), Marechal (Belgique), Rrose le Tatoué (Belgique), Barbara Ruffin (France), Philippe Tasquin (Belgique), Frank Wuyts (Belgique), et Natacha Wuyts (Belgique). Cinéastes : Sammy Fransquet, Ronnie Ramirez et Jean-Philippe Martin.

Contact presse :

contact@singingpalestine.com - +32 476 34 86 91 - contact@zintv.org

Sites : www.singingpalestine.com - www.zintv.org

Album téléchargeable à partir du 24 septembre : <http://singingpalestine.bandcamp.com>

Archives Dounia News

Semaine en cours : <http://www.dounia-news.com/>

Archives thématiques : http://dounia-news.com/cgi-bin/weblog_basic//index.php

Editoriaux : <http://akhbardounia.wordpress.com/>

Message envoyé par Splio Free

Ce message a été envoyé par info@dounia-news.com à
veerle.solia@amsab.be.

Pour vous désabonner, cliquez sur ce lien : [désabonnement](#).
Splio Free, la solution simple et gratuite pour votre newsletter.

